Le collectif de défense de l'hôpital de Die appelle à une manifestation le 8 avril 2017 à 10 heures devant l'hôpital pour le maintien de la maternité et de la chirurgie et l'obtention d'autorisations de fonctionnement de cinq ans pour ces deux services.

VÉRITABLE ÉCHÉANCE C'EST LE MOI DE MAI 2017. DES DE SANTÉ **CANDIDATER PROFESSIONNELS** SONT PRÊTS À TRÈS RAPIDEMENT SI CETTE AUTORISATION (DE CINQ ANS) ÉTAIT ACCORDÉE.

LA RÉPONSE DU CHEF DE CABINET DE LA MINISTRE INDIQUE NOTAMMENT ; « MADAME LA MINISTRE A PRIS CONNAISSANCE DE VOTRE COURRIER AVEC ATTENTION ET LA TRANSMISE À L'AGENCE RÉGIONALE DE SANTÉ (ARS) AUVERGNE-RHÔNE-ALPES POUR UN EXAMEN ATTENTIF ».

OR, QUI EST LE DIRECTEUR DE L'ARS ? M. JEAN-YVES GRALL.

Ancien directeur général de la Santé (de mai 2011 à septembre 2013, Il avait auparavant occupé le poste de conseiller général des établissements de santé sous le ministère de Roselyne Bachelot entre 2006 et 2007. Il a piloté l'ARS en Lorraine. Il a sévi à la tête de l'ARS du Nord-Pas-de-Calais. Restructurations, fermetures de services se sont succédé.

Il est l'auteur d'un rapport sur les urgences que nous avons dénoncé par tract.

Il est certain qu'avec lui, notre dossier fera l'objet d'un « examen attentif » !!!

C'est à la ministre de la Santé de prendre ses responsabilités.

Merci de votre concours.

Bien cordialement,

Jean-Pierre RAMBAUD

Links:

-----

http://www.lequotidiendumedecin.fr/actualites/article/2011/05/11/jean-yves-grall-directeur-general-de-la-sante 576651